



Cuauhtémoc Blanco anuncia contrademanda contra exfiscal de Morelos y propondrá iniciativa para "defender a los hombres"

El legislador acusó que este caso está destruyendo su imagen: "No me voy a quedar callado, no es mi media hermana y no tiene nada que ver conmigo"



Cuauhtémoc Blanco Bravo, diputado de Morena, adelantó que va a **presentar una contrademanda** contra el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, y también una iniciativa "para defender a los hombres".

Entrevistado en el marco de la plenaria de Morena dijo que es necesario promover una iniciativa para que "algunos hombres se defiendan de estas acusaciones porque hay muchas falsedades de declaración, pero como te menciono, hay que esperar, no me puedo adelantar a los hechos porque nosotros **nos tenemos que defender** a como dé lugar".



“La voy a preparar bien, que nosotros nos defendamos también porque no se vale lo que están haciendo hacia mi persona y destruyendo mi imagen, no lo voy a permitir”, aseguró.

Blanco Bravo comentó que “en la calle, amigos, y se los digo, ustedes creen que voy a necesitar hacer esto, no, **tengo dos hijas**, y si tengo problemas más con gente que esto, el otro, la familia, sí pesa, el problema es que lo demuestren y donde tope, yo sé quién está detrás de todo esto y es el exfiscal”.

“Vamos a contrademandar porque no me voy a quedar callado; y al final de cuentas y les digo de una vez, no es mi media hermana, **no tiene nada que ver conmigo**”, insistió como lo hizo el viernes pasado.

El exfutbolista reiteró que sabe “quién está detrás de la señorita y me tengo que defender, como me he defendido desde que empecé en la política y sé que así es la política”.

“Hay **guerra sucia**, pero siempre gracias a Dios he tenido una fortaleza que no me dobla y voy a seguir luchando”, afirmó.

Sobre Nidia Fabiola "N", Blanco repitió que no es su hermana, sino “de mi hermano el mayor, yo no vivía en residencia”, respondió sobre haberle ofrecido casa durante su mandato como gobernador”.

“Yo le dije ‘quédate’ porque la señorita trabajaba, se iba de Morelos hasta Satélite, entonces era una friega ir y regresar, ir y regresar y te lo vuelvo a repetir, siempre me he pesado de buena gente y **abusan de mi buena gente**, hay mucha gente que me ha traicionado”, aseguró.

“¿Como Hugo Eric (Flores, exlíder nacional del PES)?”, preguntó la prensa.

Blanco Bravo respondió: “Ni me voy a subir al ring con Hugo Eric, no vale la pena porque esa relación se terminó”.

Se le intentó preguntar si estaba decepcionado luego de haber ocupado tres cargos: alcalde, gobernador y ahora diputado federal, tras haber afirmado el viernes pasado que “así es lamentablemente la política, lamentablemente así es de basura, pero aquí estoy dando la cara y no me voy a quedar callado”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

11/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Este lunes **negó haber hecho ese comentario**, yo “dije y hay gente que te quiere destruir” y retó a que se difundiera dicha afirmación; *Latinus* lo publicó desde el viernes pasado.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/10/cuauhtemoc-blanco-anuncia-contrademanda-contra-exfiscal-de-morelos-propondra-iniciativa-para-defender-los-hombres-134728.html>